

Wem Glauben schenken?

Wir Zürcher pflegen seit 1892 die Tradition, am Sächsilüüte den Böögg zu verbrennen, den Winter auszu-treiben und auf einen wunderschönen Sommer zu hoffen. Dieses Jahr lief vieles anders als gewohnt. Wegen heftiger Sturmböen musste das Böögg-Verbrennen am Sächsilüüte abgesagt werden.

Darauf bot der Gastkanton Appenzell an, den Züriböögg im Juni in Heiden zu verbrennen. Doch nun passierte dort das Malheur, dass der Böögg, während er auf dem Scheiterhaufen stand, den Kopf verlor – ausgerechnet den Teil, an dem gemessen wird, wie lange es dauert, bis das Feuer ihn erreicht und zur Explosion bringt – und man daraus die Prognose ableiten kann, wie schön oder wie nass der Sommer wird.

Wer an die Botschaft all dieser Miss-geschicke glaubte, hätte gesagt, der Sommer müsste miserabel werden. Doch während ich diese Zeilen schreibe, ist es draussen herrlich warm, und rückblickend hatten wir – nach einigen feuchten Anfangsschwierigkeiten – doch einen wunderschönen Zürcher Sommer: mal ein kühlendes Gewitter und dann wieder sonnig heiss. Weit weg von der negativen Prognose.

Und ich habe mir einmal mehr gedacht: Was nützt es, sich auf irgendwelche abergläubischen Hokus-Pokus-Prognosen einzulassen und sich dabei den Sommer – oder noch viel mehr die Zukunft – vergraulen zu lassen?

Da halte ich mich lieber an den Rat von Jesus in Matthäus 6,25-34, dass wir uns nicht sorgen sollen, weder um Ernährung noch um Kleidung, weder um den morgigen Tag noch um sonstige Dinge. Sondern auf Gott vertrauen, der in allem für uns sorgen wird.

Dieses Gottvertrauen und einen schönen Herbst wünsche ich dir von Herzen!

■ Daniel Witkovsky



Chilebot | Nr. 91 | September 2024
eine Beilage der Zeitschrift >>reformiert.<< ZH L595

Wechsel des amtlichen Publikationsorgans vom «Furttaler» auf die Homepage der Kirchgemeinde

Immer mehr Kirchgemeinden nutzen als amtliches Publikationsorgan die eigene Homepage, um steigende Kosten für Inserate einzusparen. Die Kirchenpflege hat das Thema in der Kirchgemeindeversammlung (KGV) im Juni mit der Gemeinde angesprochen. Es wurde Verständnis für einen solchen Schritt gezeigt. Mit Rücksicht auf jene Menschen, die nach wie vor Zeitungen für die Information nutzen, werden auch in Zukunft die KGV im Furttaler kurz angezeigt, mit Hinweis auf die amtliche Publikation auf der Homepage. Die neue Regel gilt ab 1. September 2024.

■ Werner Kübler, Kirchenpflege

Gottesdienst zum eidgenössischen Dank-, Buss- und Betttag

Wir feiern den Betttag im Gottesdienst vom 15. September.
Predigt und Liturgie: Pfarrer Vincent Chaignat
Musik: Yves Ramel, Alphorn und Marion Haupt, Orgel

Anschliessend laden wir Sie zum Apéro im Kirchgemeindehaus ein.

■ Pfarrer Vincent Chaignat



1. September

mit Pfarrer Jost Keller
Kollekte: evangelische Schulen
Chilekafi bei den Raclette-Fründe

8. September

mit Peter Höhn
Musik: Katrin Glauser und Team
Kollekte: Indicamino

15. September

Bettags-Gottesdienst mit Pfarrer Vincent Chaignat
Musik: Yves Ramel, Alphorn und Marion Haupt, Orgel
Bettagskollekte

22. September

«Unser Vater»-Gebet
mit Pfarrer Vincent Chaignat
Kollekte: EPI Stiftung Schweiz

29. September

oekumenischer Erntedank-Gottesdienst mit Pfarrer Vincent Chaignat und Seelsorger Rolf Knepper
Musik: Let's Sing Choir und Marion Haupt, Orgel
Kollekte: Stiftung Hirzelheim
anschliessend Teilete

Gottesdienst: wenn nicht anders erwähnt, Sonntag, 10.00 Uhr in der Kirche Otelfingen, Stream auf Homepage www.kirche-otelfingen.ch

Kids-Treff: der Kids-Treff ist das coole Programm mit spannenden Geschichten aus der Bibel, Singen und Games. Wir treffen uns jeweils am Sonntag 9.45 Uhr vor der Kirche (ausgenommen Ferien und Feiertage). Der Einstieg ist jederzeit und ohne Anmeldung möglich.

Anschliessend Chilekafi



MITTAGSTISCH

5. September
12.00 - 14.00 Uhr
Anmeldung bis Mittwoch 11.00 Uhr

TANZEN IM SITZEN

19. September
14.00 - 16.00 Uhr
Musik, Bewegung, Gemeinschaft
mit Anmeldung

SINGABEND

24. September
20.00 - 21.30 Uhr
Für alle mit Freude am Singen

CAFÉ EDEN

4. | 11. | 18. | 25. September
9.00 - 11.30 / 14.30 - 17.00 Uhr

FRÜHGEBET

5. | 12. | 19. | 26. September
7.00 - 7.30 Uhr

KIDS-TREFF

1. | 8. | 15. | 22. | 29. September
9.45 - 11.15 Uhr

SINGE MIT DE CHLIINE

4. | 18. September
9.30 - 10.30 Uhr

KOLIBRI BOPPELSEN

11. September
12.00 - 13.30 Uhr
im Schulhaus Maiacher

CLUB 4

28. September
9.00 - 12.00 Uhr

JUKI

27. September
5. Klasse jeweils 17.00 - 18.00 Uhr
6. Klasse jeweils 18.15 - 19.15 Uhr

20. September
1. Oberstufe jeweils 17.00 - 18.00 Uhr
2. Oberstufe jeweils 18.15 - 19.15 Uhr

Erde, die uns (noch) nährt

Oekumenischer Gottesdienst zum Erntedankfest mit dem Let's Sing Choir Uitikon am Sonntag, 29. September und anschliessender „Teilete“

Die Erde ist der tragende Mutterboden, woraus wir geschaffen werden, wodurch wir bestehen und wohin wir zurückkehren. Wir erinnern uns, dass die Erde uns täglich ernährt mit Speis und Trank, vorbereitet durch unzählige, fleissige Hände. Von der Erde sind wir auch beatmet und belebt und dafür sagen wir in diesem Gottesdienst Gott: Danke!

Bringen Sie Ihre Gaben / Ihr Mitgebrachtes vor dem Gottesdienst in die Kirche, damit wir einen reichhaltigen Erntedank-Tisch vorbereiten können.

Um 10.00 Uhr feiern wir miteinander Gottesdienst. Anschliessend gehen wir ins Kirchgemeindehaus, pflegen unsere Gemeinschaft, essen und teilen miteinander die mitgebrachten Gaben. Der Let's Sing Choir Uitikon singt die Lieder Hold on, Good News, Psalm of Quietness und Amazing Grace.

Wir freuen uns auf Sie.

■ Pfarrer Vincent Chaignat

Aktuellste Informationen im Newsletter oder auf unserer Homepage www.kirche-otelfingen.ch

Pfarrer

Vincent Chaignat
Tel. 076 386 05 66
pfr.v.chaignat@uitikon.ch
Montag Ruhetag

Kirchenpflege, Präsident

Werner Kübler
werner.kuebler@kirche-otelfingen.ch

Sekretariat

Pfarrhausweg 1, 8112 Otelfingen
Tel. 044 844 23 00
sekretariat@kirche-otelfingen.ch
Di. bis Fr. 8.30 - 11.00 Uhr

Offene Kirche

Mittwochs von 9.00 bis 18.00 Uhr und
Sonntags von 12.00 bis 18.00 Uhr
ausser während der Schulferien

Redaktionsschluss Chilebot

Für November Ausgabe: 17. Sept.



Kirche | Kirchgemeindehaus | Café Eden